
ＰＴＡ「越志会」第1回役員会と総会が過日

行われ、本年度のＰＴＡ活動が本格的にスター

トしました。

前年度の活動報告と、決算報告。次年度の活

動計画案と予算案が審議され、承認されました。

ＰＴＡ「越志会」の規約の一部改正もあり、

これらも承認されました。

総会の資料は、学校のホームページのＰＴＡ

のページからご覧いただけます。

平成27年度 ＰＴＡ「越志会」
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ＰＴＡ「越志会」総会が行われました

5月16日(土)・中越高等学校

講演会

『挑戦し続ける心～今、伝えたいこと～』

委 員 長 か ら の ご 挨 拶
本年度、各委員会を引っ張っていかれる各委員長さんから、ひとことずつメッセージをいただきました。

みんなで学校を楽しもう！

教養委員長 横山丈浩

昨年に引き続き、教養委員長を務めます。

本年も教養委員会ではフォトツアーや料理教

室、文化祭の出店など保護者の皆さんが気軽に

参加できるイベントを計画しています。

ときにPTA活動は負担だなと感じる方もおら

れると思いますが、参加して初めてわかる楽し

さもあります、また、学校の意外な一面を知る

切っ掛けにもなるのではないかなと思います。

生徒たちに充実した3年間の高校生活を過ごしほ

しいと思うと同時に活動を通じ保護者の皆さん

からも充実した時間を過ごしていただきたいと

思っています。イベントを通じ2年目の委員長と

して微力ではありますが学校を盛り上げ、保護

者の皆さんと思い

出を共有すること

ができるよう頑張っ

てゆきたいと思い

ます。よろしくお

願いいたします。

今回の講演会は、(有)ナマラエンターテイメト

代表取締役・江口 渉（えぐち あゆむ）さんを

迎えての、楽しい講演会でした。

会社名を聞いてピンと来る方もおられると思い

ますが、新潟市に本拠を置く「新潟お笑い集団Ｎ

ＡＭＡＲＡ」の創立者であり代表者です。

江口さんは、破天荒な高校生活を新潟市で送り、

誰もが反対したというお笑い集団を新潟で立ち上

げ、現在に至っています。

トラブル続きの収録風景や、メンバーの裏話な

ど、現場で陣頭指揮に当たっている方だからこそ

のリアルな話しを伺いました。

紙面ではお伝えできないような話もありました

が・・・・（笑）。

軌道に乗らない時期もあったもの、持ち前の明

るさとガッツで乗り越え、今では民間・行政を問

わず、多方面からの支持を集める集団となった原

動力は、「先入観を持たないこと」であったと、

その大切さを力強く話しておられました。

笑いとユーモアの中にも、ピリッとスパイスの

効いた話しで、あっという間の９０分でした。

これからもＮＡＭＡＲＡの活躍には注目です。

子供たちの健やかな成長のために
生活進路委員長 茨木由美子

本年度の生活進路委員会のイベントは、計画を

リニューアルしています。例年行われている「性

の学習会」は「思春

期の学習会」として、

子どもたち向けの保

健講話に保護者も参

加する方法をとりま

した。すでに６月に

学年ごとに３回行われました。平日の午後という

こともあったため保護者の姿は少なかったのです

が、参加された方は生徒に熱く語る講師の姿に感

銘を受けておられました。

大学への見学会は、今年度は委員会主催では行

わずに、情報提供のみに留めることにいたしまし

た。以前より説明会などの機会が増えた為です。

委員会の企画としましては、9月5日(土)の文

化祭での「ＰＴＡの部屋」の運営を任されていま

す。会員の皆さまのご協力をお願いいたします。

委員会の活動が、子供たちの健やかな成長と、

親としても頭を悩ませる進路の実現について、一

助になれば幸いです。

一年の活動のスタートにあたり

広報委員長 笠原幸喜子

今年度、広報委員長を勤めさせていただきます。

本校の広報誌は、カラー印刷となり、写真での行

事紹介が多く、とても見やすいと思っております。

今まで子ども

の部活の大会と

越志会の行事が

重なり、参加す

ることがかなわ

ず、広報誌を通

して分からせてもらっていました。

今年は、私自身も積極的に参加し、皆さまと楽

しませてもらい、広報誌づくりに活かしていきた

いと考えています。

私にとっても五人の子育ての最後の子どもとな

り、残りの一年間を大切に過ごすためにも、広報

委員長のお役をいただいたことに感謝いたします。

広報誌づくり、越志会の活動を通じて、良き仲間

作りができたらうれしいなと、希望を持って取り

組ませてもらいます。宜しくお願いいたします。

【今年度の主な行事】

５月16日 役員会・総会

６月 6日 フォトツアー（丘陵公園）

12･15･19日生活学習会（保健講話・学校）

９月 5日 文化祭・模擬店・PTAの部屋（学校）

11月14日 料理教室（学校）

１月30日 やさしいヨガ教室（学校）

２月10日 卒業生の花リボン作り（学校）

18日 役員会（学校）



雨上がりの丘陵公園は「絶好の写真日和」で

した。雨に濡れたバラの花が、なんとも美しく

撮影できました。

【参加者の感想】

・三年間とても楽しかったです。(３年生保護者)

・来年から参加できないのが残念です。楽しい

企画なのでぜひ、今後も継続してほしいです。

これからも、みなさんで楽しんでください。(３

年生保護者)

・楽しかったです。一眼レフは触ったことがな

かったので緊張しましたが、みなさんが参加さ

れないのが、もったいないと思いました。(１年

生保護者)

・楽しかったです。花の色や細部までレンズを

通して見ると表情があり癒されました。また、

写真は奥が深いのを知ってビックリしました。

被写体に何を選ぶか、どの方向から撮るかで随

分変わると感じま

した。(１年生保護

者)

・他の方は、水滴

に映り込んでいる

花や水面に落ちて

いる花弁を撮るな

どされていて、作

品に対する視点が

違うのに驚きまし

た。(１年生保護者)
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【編集後記】

本年度最初の広報紙をお届けします。

フォトツアーの写真は、すばらしい写真がた

くさんあって、本当はもっとたくさん掲載した

かったのですが、紙面の都合でこれだけしか載

せられませんでした。

ＰＴＡのホームページに、ここでは載せられ

なかった「作品」を紹介していますので、ぜひ

ご覧ください。

広報委員長 笠原幸喜子

フ ォ ト ツ ア ー
6月6日(土)於：国営越後丘陵公園


